
 

 

 

 
 

 ２／２１（金）は、５時間目に修学旅行説明会が行われました。

お忙しい中、多くの保護者のみなさまが参加してくださいました。

ありがとうございました。当日は、今の２年生の修学旅行の様子

を写真で見たり、旅行会社からの説明を聞いたりして、来年度の

修学旅行がどのようなものになるのか期待を膨らましていただい

たのではないかと思います。また、終わりには学年主任から今年

一年間の振り返りと来年度に向けての話もありました。４月の入学したばかりのころと比べ、ひと

りひとりが、自分の係や委員会の仕事に責任をもって取り組むことができる様になり、学校生活が

とてもスムーズに進むようになりました。また、自分の周りのものや人への気配りができる生徒も

増えてきたように感じています。１年生の多くの生徒が、自主的行動（決められたことを言われず

にする）がしっかりとできるようになりました。次は主体的行動（自ら考えて行動する）です。４

月には後輩が入学し、修学旅行や生徒会役員選挙等、みなさんが中心となって活動を行う場面が増

えてきます。１年生も残り一ヶ月ほどですが、主体的行動を意識し、学年全体でさらに成長してい

きましょう。もし、修学旅行の件で分からない点がございましたら、中学校もしくは直接旅行会社

の方までご連絡いただければと思います。 

同日、６時間目には授業参観がありました。各クラス、いつもの授業と同じように頑張っている

姿が見られました。ご参観いただけなかったご家庭に、少しでも授業の様子を見ていただければと

思い、写真を載せさせていただきます。 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３／１９（水）に行われる生徒総会に向けて、２月末に学級

審議が行われました。①次年度の本校生徒会活動の基本方針

案の審議と承認をさせること。②全校生徒で、自分たちの学校

生活を向上させるための目的や行動を確認させること。③学

業院中学校の生徒としての連帯感、所属感を持たせること、な

どが目的としてあります。今年一年間中学校生活を送ってき

て、「こういう取組があったらより過ごしやすくなる」や、「こ

んな活動を行えば楽しく学校生活が送れるようになる」など、

次年度の学業院中学校について考える時間が各クラスで２時間ありました。先生達の力を借りず、

司会進行から提案まで、さらに質疑応答、意見を出すことまで自分たちで行っていました。議案書

を読む姿、班で意見交流する姿、どれも真剣なまなざしで、中学２年生になったときの姿を想像す

ると楽しみでしかありませんでした。ぜひ、生徒総会当日も精一杯臨んでほしいと思います。 

２／２８（金）に職業調べとしてゲストティーチャーの方々を

お招きして講話を聞きました。普段、子どもたちにとって仕事を

している身近な存在の大人といえば、保護者の方々や我々教職

員だと思いますが、働く意義について話を聞く時間や機会はほ

とんど無いと思います。そのような状況での今回の学習は子ど

もにとって大変有意義なものになったようで、感想やお礼状の

中には、「インターネットで調べても出てこないような細かい

ところまで沢山知れて良かったです。「利用する側からすると

あまり気にしていなかった細かい部分まで、働いてくれている

方がこんなにも気を配ってくれていることが分かって驚い

た。」「その仕事を長く続けることを考えたときに、今と変わら

ない思いでできるかどうかを考えていきたい。」「視野を広げ

て、好きなことだけでなく、色々なことにチャレンジするのも

大事だと学んだ。」とありました。一歩一歩、大人の階段を上っ

ている子どもたちの成長を感じることができました。 
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今年一年間、どの授業も
よく頑張りました！ 
家庭学習も引き続き 
主体的に行いましょう。 
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